

**VACAMONTE  
GANÓ EN SU  
DEBUT EN SERIE  
MUNDIAL DE  
WILLIAMSPORT**

P 12. ESTADIO!



Redes sociales

Redes sociales



**ADN CONFIRMA  
QUE CHAMACO  
SÍ ES EL PADRE  
DEL HIJO DE LA  
'INFLUENCER'  
STEPHANIE  
CALCAGNO**

P 6. PLAY



Elmer Quintero / El Siglo

# ¡Tres muertos! Noche de espanto en Panamá Este

**VÍCTIMAS EN  
PEDREGAL, TOCUMEN  
Y CIUDAD RADIAL**



**Baleados en Villa Cecilia y en sector de Juan Díaz.  
Un dirigente transportista de Darién también  
murió de varios tiros en Altos del Lago**

P 14 LA ROJA

## CAYERON EVADIDOS DE CÁRCEL DE DAVID

Cinco de los seis reclusos que se habían fugado del Centro de Custodia y Cumplimiento Aurelio Granados, en David, fueron recapturados en un operativo de la Policía en varios puntos de Chiriquí. Buscan al que falta.

P 14. LA ROJA

**¡Ni ella se aguanta! Se casó consigo misma hace un año y ya quiere el divorcio**



REDACCIÓN

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**S**uellen Carey es una modelo brasileña de 36 años que se casó con ella misma hace un año, en una ceremonia que fue viral entre sus más de 400.000 seguidores en Instagram. Pero sorprende ahora al anunciar que quiere el divorcio.

Dijo que la experiencia de estar casada consigo misma ha sido más que un acto simbólico, "una poderosa herramienta de autodescubri-

miento". Pero tras 12 meses de "relación" ha decidido ponerle fin.

"Después de un año, me di cuenta de que estaba exhausta. No por el compromiso en sí, sino por la presión constante de ser siempre mi mejor versión", por lo que quiere divorciarse de sí misma, "para cerrar así esa etapa de autodescubrimiento", según argumentó.

La modelo afirmó que esta experiencia la ha transformado profundamente.

"Ahora me conozco mejor que nunca y sé que cualquier relación que tenga en el futuro deberá estar alineada con esa versión auténtica de mí misma", expresó.

**SOLOGAMIA**

**Acto de casarse con uno mismo, generalmente simbólico. Es un concepto nuevo que viene de solo + gamia (del griego gámos, "unión" o "matrimonio").**

**¡CUIDADO CON EL ÁRBOL!**

**PREOCUPACIÓN**

MORADORES DE LA BARRIADA EL CARACOL, EN CHITRÉ, PROVINCIA DE HERRERA, TEMEN QUE ESTE ÁRBOL DE MAMÓN DESTRUYA PARTE DE LA VIVIENDA DONDE ESTÁ RECOSTADO, AFECTE A PERSONAS QUE VIVEN POR EL ÁREA O CAIGA SOBRE VEHÍCULOS. LOS VECINOS INDICAN QUE YA HAN HECHO REPORTE A LAS AUTORIDADES LOCALES, PERO HASTA EL MOMENTO NO HAN RECIBIDO EL PERMISO O APOYO PARA TALAR EL ÁRBOL ANTES DE QUE PROVOQUE UNA SITUACIÓN QUE LAMENTAR.

"OJALÁ NO SE ACTÚE CUANDO YA OCURRA UNA DESGRACIA O CAIGA EL ÁRBOL ENCIMA DE ALGÚN VECINO", COMENTÓ PREOCUPADO UNO DE LOS MORADORES DE LA BARRIADA.



## ¡SONRISA DE LEÓN! PLAZA AMADOR VUELVE A RUGIR EN CENTROAMÉRICA

P 13. ESTADIO:



**TATUAJE A PIEL VIVA**

*En cada mirada de mujer hay una historia. Y en cada dama tatuada, una obra de arte viva.*